



2019 Cuvee Ried Rosenberg (Bf|Zw|Me) Bio - Glatzer

FAL94

Ein großer Carnuntum-Klassiker aus den lokalen Rebsorten Blaufränkisch-Zwiegelt mit einen Schuss Merlot, sehr kompak am Gaumen, intensiver Duft nach dunklen Beeren, Wacholder und Gewürznelke. Wunderbar elegantes Tannin und ein unendlicher Abgang.

Falstaff: "Tiefdunkles Rubingranat, opaker Kern, violette Reflexe, zarte Randaufhellung. Einladendes Bukett, reife Herzkirschen, ein Hauch von Lakritze, facettenreiches Bukett. Stoffig, elegant, verfügt über gute Frische, reife Tannine, kirschiger Touch im Abgang, mineralisch-salziger Nachhall, gute Länge und sicheres Reifepotenzial."



Glatzer, Walter

Weinbau ist für Weingut Glatzer nicht nur Lebensinhalt, sondern auch Leidenschaft. Die Glatzer Weine sind von ihrer Umgebung ebenso geprägt wie von ihrer Erziehung. Walter Glatzer ist einer der Motoren der Entwicklung der Region Carnuntum zu ihrer heutigen Bedeutung im Kanon der österreichischen Weinregionen. Das Weingut zählt mit seinen rund 45 ha - von denen ca. die Hälfte Eigenbesitz sind und die andere Hälfte von jahrelangen Vertragswinzern bewirtschaftet wird- zu den Vorzeigebetrieben der Region. Mehr als drei Viertel der Rebflächen sind mit Rotweinsorten bestockt. Seine kräftigen Rotweine zählen zur österreichischen Elite, seine Weißweine begeistern durch saubere Frucht und enorme Vielschichtigkeit.

ÖSTERREICH

Carnuntum

Das Weinbaugebiet Carnuntum erstreckt sich östlich von Wien bis an die Grenze zur Slowakei. Die 910 ha Weingärten dehnen sich südlich der Donau über drei Hügellandschaften aus: das Leithagebirge, das Arbesthaler Hügelland und die Hainburger Berge.

Steinige, schwere Böden mit Lehm und Löss, Sand und Schotter bieten besonders den Rotweinsorten beste Bedingungen, an der Spitze die verbreiteste einheimische Sorte Blauer Zweigelt.

Aber auch internationale Sorten wie Cabernet Sauvignon und Merlot bringen hervorragende Weine hervor.

Der "Rubin Carnuntum" ist ein geschützter Name der nur von den Mitgliedsbetrieben des Vereins zur Förderung des Weinbaugebietes Carnuntums verwendet werden darf. Es dürfen nur die Sorten Zweigelt oder Blaufränkisch diesen Namen tragen.

Auch Weißweine – speziell Grüner Veltliner und Burgundersorten – zeichnen sich hier durch ihre Struktur und Kraft aus.